

BeauséjourNAL

Vol. 2324, no.1

Dates importantes

- 2 octobre** --- Journée pédagogique. Pas d'école pour les élèves.
- 4 octobre** --- Compétition de course à pied LSAA avec les élèves de la 5^e à la 9^e année
- 4 octobre** --- Réunion des directions à St.Paul
- 5 octobre** --- Messe de l'Action de grâce
- 6 octobre** --- Repas de l'Action de grâce
- 9 octobre** --- Journée de congé pour tous
- 10 octobre**--- Photos scolaires
- 11 octobre** ---- Compétition de course à pied NEASAA avec les élèves de la 10^e à la 12^e année
- 12 octobre** --- Rassemblement Jeunesse de l'Alberta
- 13 & 14 octobre**--- Tournoi senior de volleyball à Plamondon
- 16 octobre** --- Réunion NEASAA à St.Paul pour les sports de la 10^e à la 12^e année
- 20 & 21 octobre**--- Tournoi junior de volleyball à Plamondon
- 24 octobre**--- Réunion du Conseil d'école
- 30 octobre** --- Réunion du bal des finissant(e)s
- 30 octobre**—Réunion ordinaire du Conseil Scolaire de 17h à 20h

Blague du mois



Une bouteille arrive en retard à un rendez-vous. Pour s'excuser, elle dit :
- Désolé, il y avait des bouchons.

Volleyball



La saison de volleyball bat son plein. Nous avons 5 équipes qui représentent l'école : les filles juniors, les gars juniors, les 5^e /6^e année ainsi qu'une équipe senior féminine et masculine de volleyball. Merci aux

entraîneur(e)s pour leur bénévolat: Sara Doody, Darcy Plamondon, Shyanne Gauthier, Sherry-Lee Chevigny, Shannon Richard, Victoria L'Heureux, Shayla Melnyk, Megan Lewis, Melanie Lerouziac ainsi qu'Etienne Vaillancourt.

Conseil d'école

Le Conseil d'école tiendra sa 2^e rencontre de l'année à 19h00 au Carrefour le 24 octobre. Si vous avez des préoccupations



ou des propositions d'activités, vous pouvez communiquer avec un de nos membres du comité exécutif : Amanda Plamondon (présidente), Etienne Vaillancourt (secrétaire), Sherry-Lee Chevigny (trésorière), Shannon Richard (vice-trésorière), Barbara Fortin (représentante du personnel) ou Amalie L'Heureux (représentante des élèves). Aussi, une semaine avant notre réunion du Conseil d'école, nous tiendrons une rencontre en anglais avec les parents anglophones de l'école afin de partager le procès-verbal de la dernière réunion et aussi afin de prendre certaines propositions.

Conseil étudiant



Voici notre conseil étudiant pour l'année 2023-2024. Seth Plamondon a été élu président du conseil étudiant et Lucius Plamondon a été élu vice-président. Trinity Cloutier a été élue trésorière et Amalie L'Heureux sera la secrétaire. Plusieurs activités seront planifiées par notre conseil tout au long de l'année scolaire sous la supervision de Mme

Julie.

Course de vélo de montagne

Félicitations à Lily Bakker qui a remporté la course de vélo de montagne dans la catégorie Junior avec un temps de 11 minutes 33 secondes. Félicitations à Cerys Sparks qui a terminé 6^e dans la même catégorie avec un temps de 15 :32. Merci à M.Derek qui a accompagné les deux athlètes.

Sécurité en autobus



Mercredi dernier, les élèves de la prématernelle et de la maternelle avaient la chance, avec leurs parents, de se faire expliquer les règles de la sécurité en autobus en plus d'une tournée en autobus. Faisant part du programme Prudence, les enfants ont reçu un toutou, un crayon, un certificat et une étiquette pour leur sac à dos.

Photos scolaires



La journée des photos scolaires sera le 10 octobre. Durant cette session de photos, nous prendrons aussi les photos des

équipes sportives et du conseil étudiant.

Santé Mentale- Septembre était le mois de la persévérance



À l'école Beauséjour, nous tenons à la santé mentale de nos élèves. Le mois de septembre était le mois de la persévérance. Merci à Mme Brenda et tout le personnel de travailler avec nos élèves et leur santé mentale.

Congrès annuel de la francophonie albertaine



Le Congrès de l'ACFA se tiendra les 13 et 14 octobre à Edmonton. Ce grand rendez-vous permet à plus de 200 personnes du milieu associatif, de l'éducation, des arts et des gouvernements de même qu'à des citoyens et citoyennes d'expression française de toutes origines de se réunir

en présentiel pour échanger, approfondir leurs connaissances et s'inspirer!

Programme de nutrition



Le programme de nutrition est de retour. Nous allons offrir un rabais de 3\$ pour tous les repas chauds commandés avec Chic Café.

En plus, un ou deux repas gratuits préparés par le Conseil d'école seront offerts à chaque mois.

Cours d'options au secondaire



Pour les mois de septembre et d'octobre, les élèves du secondaire ont plusieurs cours à options offerts à eux : entraînement, théâtre, cinéma,

mentorat, conseil étudiant et musique.

BBQ de la rentrée

Quelle belle rentrée scolaire nous avons vécue sous le thème « Rêve de star ! ». Merci à tous les parents qui sont venus



manger un hamburger avec les élèves. Merci à M.Franco pour avoir cuit les hamburgers.

Journée de la réconciliation



Le 29 septembre, nous avons célébré la journée du *Chandail Orange* afin de souligner la journée de la réconciliation. Merci à Mme Grace Ann qui est venue parler aux élèves de l'histoire du chandail orange et des écoles résidentielles. Quelle belle expérience enrichissante pour nos élèves et le personnel de l'école.

Cross-Country



Les élèves de la 5^e à la 9^e année participeront à une compétition de cross-country le 4 octobre alors que nos élèves de la 10^e à la 12^e année auront leur course le 11

octobre. On leur souhaite à tous bonne chance.

Messe de l'Action de grâce



Le 5 octobre à 14h00, les élèves et le personnel assisteront à une messe de l'Action de grâce. Les parents sont bienvenus de venir assister à cette messe.

Voyage de canot



Les élèves de la 10^e à la 12^e année qui sont inscrits au cours d'éducation-physique ont participé à une excursion de canot/camping. Ils ont eu

beaucoup de plaisir et de bons souvenirs sans oublier la belle température. Merci à M.Darcy et Mme Sherry de les avoir accompagnés.

Marche Terry Fox



Le 29 septembre dernier, nous avons honoré la mémoire de Terry Fox en marchant pour la lutte contre le cancer. Merci à Mme Isabelle d'avoir organisé l'évènement.

RaJe



ReNous RAJE, la 24^e édition de cette activité d'envergure pour les jeunes Albertains d'expression française ! Les 9^e et 10^e années des écoles francophones sont invités à une journée d'activités et ateliers sous ce thème pour célébrer leur identité de francophone!! Le thème Re Nous RaJe est aussi un clin d'œil au renouvellement et au retour de

l'évènement !

Cette année, Le RaJe aura lieu le 12 octobre au Edmonton Convention Center. La journée sera ouverte par un spectacle jeunesse par un groupe jeunesse musical provenant de l'Alberta. Les participants auront ensuite l'occasion de participer à une variété d'ateliers sportifs, artistiques, ou autres offerts par nos partenaires communautaires, ainsi que d'assister à un spectacle d'artiste pour clôturer la journée!!

Artiste francophone à découvrir



Fredz est un jeune artiste québécois qui, à seulement 20 ans, est en train d'affirmer sa place sur la scène rap francophone. Son flow rétro et décalé, tout droit sorti d'un rêve ou d'un autre monde, l'accompagne dans ses textes percutants et sur ses instru entraînantes entre rap et pop.

Artiste hybride à l'identité forte et charismatique, Fredz est également un jeune homme lucide et intelligent qui prête sa voix aux enjeux sociaux actuels que sont les droits des femmes ou la lutte contre les discriminations.